
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 修学旅行、トライやる・ウィーク、林間学校、期末試験と大きな行事が終わりました。行事を経

て、子どもたちの成長した姿を各ご家庭で実感していることと思います。  

 さて、一学期もあとわずかとなり、夏休みが近づいて参りました。夏休みには、恒例、稲野小学

校地区社会福祉協議会主催『納涼ふれあい夏祭り』が開催されます。８月５日(土)、６日(日)の二

日間、西中学校ＰＴＡの皆さまにもご協力をいただき、稲野小学校地区並びに近隣の子どもたちの

夏の思い出づくりと地域住民との交流、さらには住みよい街づくりのために出店を行いたいと思い

ます。 詳細につきましては後日配布します《納涼ふれあい夏祭りのご案内》をご覧いただき、ご

家族・ご近所お誘いあわせのうえご参加ください。なお、駐輪場が昨年より縮小しているため、徒

歩でのご来場をお願いいたします。    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シャキッ”と新聞 
   今月の“シャキッ”とする週間 

    ７月１０日（月）～１４日（金） 

 

    第１１６号 

 

    ２０１７．７．７ 

     西中ＰＴＡ発行 

   責任者 松岡 修一 

  

 

 

 

福祉教養部 

きゅうりの浅漬

け 
特別参加 

先生・監事・ＯＢ 

焼肉丼 

保育体育部 

フランクフルト・生ビール 

 

 

 

地区活動部 

たこせん・くじびき 

広報部 

ジュース・ラムネ 

学年学級部 

ワッフル 

摂陽夏まつりにて吹奏楽部のたそがれコンサートが行われます。 

７月２２日(土)１７時５０分～  

こちらもみなさま応援よろしくお願いいたします。  



 

平成２９年度 伊丹市等公立高等学校説明会が行われました 

  

７月６日(木)、いたみホールにて伊丹市等公立高等学校の説明会が行われ、西中学校ＰＴＡも開

催のお手伝いに行って参りました。説明会参加校は、市立尼崎双星、県立川西緑台、県立伊丹、県

立尼崎西、県立伊丹北、県立宝塚東、県立尼崎稲園、県立川西明峰、県立伊丹西、市立尼崎、市立

伊丹、県立武庫之荘総合、県立阪神昆陽、県立尼崎北の１４高等学校です。 

各高等学校の資料をＰＴＡ室に置いておりますので、どなたでも進路選択にご活用いただければ

と思います。 

 

 

 

次回の“シャキッ”とする週間は９/１１（月）～９/１５（金）８:１０から正門付近で行います。 

夏休みを終えてひとまわり成長した子どもたちの姿が見られることでしょう。 

熱い中登校してくる子どもたちへ、エールを送る気持ちであいさつ運動に参加しませんか？ 

ご参加お待ちしております。 

7/1（土）に、スポーツセンターへ総体の応援に行ってきました。 

本号が発行されるときには既に結果は判明しているでしょうが当日の状況を報告します。 

当日は「サッカー部」「野球部」「男女バスケ」「女子テニス（個人）」が同会場で開催されました。先ずはサッカー

部 VS天王寺川中学校、点数表示が無かったのでなかなか状況がつかめなかったのですが前半終了時にどうもビハ

インドの状況。結果「０：１」で敗戦との事でした（西川先生に聞きました）。リーグ戦の為、後 2 試合勝てば決

勝に迎えます。がんばれ！！サッカー部。後、きちんと並んで大声で声援していた 1年生（？）とても美しかった

です、感動しました。 

「野球部」着いた時には３：３で 7回終了後 タイブレークが始まっていました。 

西中は先攻です、8回 3点、9回 1点と点数は取るのですが都度南中に追いつかれのハラハラする展開です。10回

1点、11回 0点と疲れが見え始め ノーアウト満塁の開始でも点が取れませんが相手も同じく疲れが見えてきまし

た。しかし残念ながらこの消耗戦に勝利できませんでした（涙）。最終得点 ８：９ 選手が頑張っていただけに

勝ってほしかった。 

男子バスケは 勝利（横地先生に聞きました：辛勝？との事でしたが）、女子は貫録勝ち。次回 7/9（日）に準決

勝・決勝があるので、都合がつけば是非応援に行こうと思います。 

テニスと他の会場へは出向けず、又翌日も都合上応援に出向けず。がんばっていた西中生の皆さんには本当に「ご

めんなさい」。今後も少しずつですが応援に出向くことができればと思います。皆さんの頑張りにこちらも力付け

られました。本当にありがとう！ 

最後に、暑い中熱心に応援・サポートされていた保護者の皆様、お疲れ様でした。彼らから頂いた感動を次につ

なげていける様、頑張っていきましょう。 

総体終了後は、3 年生は中学スポーツ引退になりますが、彼らのスポーツ人生はまだ始まったばかりです、引き

続き先生方には「スポーツ」で培う「心」を伝えてほしいと思います。 

ご指導ありがとうございました。 

                                          会長 松岡 修一 

会長のひとりごと 


